

PRESSEMITTEILUNG

München, 05.05.2017

„Helfende Hände“ für Sky Deutschland

Blutspendedienst vergibt CSR-Auszeichnung für langjähriges Engagement | Prominente Paten zeigen Flagge für die Blutspende



Eine verdiente Ehre für die gesamte Sky Belegschaft – sie alle sind „Helfende Hände“ für das DRK/BRK: (Bild v.l.) BSD-Geschäftsführer Georg Götz, Moderatorin Jessica Kastrop, Sky Sport News HD Moderatorin Laura Papendick, Christiane Besalla aus der Internen Kommunikation bei Sky, Moderator Sebastian Höffner und Sky Unternehmenssprecher Wolfram Winter.

Eine Blutspende-Welle rollt seit gestern wieder durch München-Unterföhring. Immer wenn das BlutspendeMobil (BluMo) vor dem Firmengebäude von Sky Deutschland parkt, stürmen die Mitarbeiter des Unternehmens minütlich hinein. Bereits im sechsten Jahr in Folge ist der Blutspendedienst des BRK (BSD) mit seinem Flaggschiff hier zu Gast. „Es ist so einfach zu helfen – mit meiner Blutspende kann ich bis zu drei Menschen das Leben retten“, weiß Sebastian Höffner. Also legt sich der Sky Moderator immer wieder gern auf eine der Spenderliegen im BluMo. Viele seiner Kollegen machen mit – sie alle tun Gutes und reden darüber, beispielsweise über die eigenen Social-Media-Kanäle. Nicht von ungefähr waren in der Sky Blutspendegeschichte von 2012 bis heute bislang sage und schreibe 1.000 Mitarbeiter aktiv dabei. Sie gaben insgesamt mehr als 400 Liter Blut. Sehr stark ist insbesondere auch die Erstsponderquote von über 50 Prozent.

Für dieses langjährige soziale Engagement vergab der Blutspendedienst des BRK heute die verdiente Auszeichnung an Sky Deutschland: Sie heißt „Helfende Hände“ und wird seitens des DRK/BRK deutschlandweit einzig Partnern zuteil, die sich in besonderer Weise für die Blutspende stark machen.

„Sky Deutschland gehört zu diesen einzigartigen Partnern, auf die wir nicht mehr verzichten möchten. Mit seiner Strahlkraft als Medienunternehmen erreicht Sky eine große Öffentlichkeit und sensibilisiert seit Jahren für die Blutspende – diese tolle Hilfe ist vor allem für die Patienten in Deutschland überlebenswichtig. In ihrem Namen möchten wir Sky herzlich danken“, betonte Georg Götz. Der BSD-Geschäftsführer überreichte Sky Unternehmenssprecher Wolfram Winter die Auszeichnung im feierlichen Rahmen. „Wir freuen uns sehr über diesen Award, der unser Engagement im Bereich Corporate Social Responsibility bestätigt und zeigt, wie sehr unsere Mitarbeiter ein so wichtiges soziales Thema wie die Blutspende förmlich leben. Es ehrt die Gemeinschaftsleistung unserer gesamten Sky Mannschaft“, betonte Wolfram Winter. Stellvertretend für die Sky Belegschaft waren drei Blutspendepaten bei der Feierstunde anwesend: die beiden Moderatorinnen Laura Papendick und Jessica Kastrop sowie Moderator Sebastian Höffner.



Laura Papendick und Sebastian Höffner bei der Blutspende im BluMo.



BSD und Sky Deutschland gehen beim sozialen Engagement seit Jahren Hand in Hand.

Alle Fotos: BSD / Stefan Heigl

HINTERGRUNDINFORMATIONEN ÜBER DIE BLUTSPENDE

Wer Blut spenden kann:

Blutspenden kann jeder gesunde Mensch ab dem 18. bis zum vollendeten 72. Lebensjahr. Ein Erstspender sollte nicht älter als 64 sein. Frauen können viermal, Männer sechsmal innerhalb von zwölf Monaten Blut spenden. Zwischen zwei Blutspenden muss ein Abstand von mindestens acht Wochen liegen. Mitbringen sollten die Blutspender ihren Blutspendeausweis, bei Erstspendern genügt ein amtlicher Lichtbildausweis.

Darum ist Blutspenden beim BRK so wichtig:

Allein in Bayern werden täglich etwa 2.000 Blutkonserven benötigt. Mit einer Blutspende kann bis zu drei kranken oder verletzten Menschen geholfen werden. Eine Blutspende ist Hilfe, die ankommt und schwerstkranken Patienten eine Überlebenschance gibt.

Der Blutspendedienst des BRK (BSD):

Der BSD wurde 1953 vom Bayerischen Roten Kreuz mit dem Auftrag gegründet, die Versorgung mit Blutprodukten in Bayern sicherzustellen. Er trägt die Rechtsform einer gemeinnützigen GmbH. Als modernes pharmazeutisches Unternehmen ist der BSD heute ein aktiver Partner im bayerischen Gesundheitswesen. Mit seinen ca. 650 engagierten Mitarbeitern sowie zusätzlich rund 230 freiberuflich tätigen Untersuchungsärzten und etwa 16.000 ehrenamtlichen Helfern des BRK organisiert der BSD jährlich gemeinsam mit 73 BRK-Kreisverbänden ungefähr 4.500 Blutspendetermine.

Spenderservice:

Alle Blutspendetermine und weiterführende Informationen für Spender und an der Blutspende Interessierte, beispielsweise zum kostenlosen Gesundheitscheck, sind unter der kostenlosen Hotline des Blutspendedienstes 0800 11 949 11 zwischen 7.30 Uhr und 18.00 Uhr oder unter www.blutspendedienst.com im Internet abrufbar.

Medienkontakt:

Für Rückfragen zu allen Pressemitteilungen sowie für weitere Informationen und Material aller Mediengattungen kontaktieren Sie unsere Ansprechpartnerin der Pressestelle oder besuchen Sie unsere [Mediathek auf der Website](#).

Stefanie Sklarzik, s.sklarzik@blutspendedienst.com; Tel.: 089 / 5399 4014